

Carta a los Periodistas

Nº 32

Santiago de Chile, jueves 27 de diciembre de 1984

OBJECIONES A LEY DEL TRANSITO

Adolfo Quinteros, Presidente de la Confederación del Transporte Terrestre, entidad que agrupa a todos los gremios del rodado, señaló esta mañana en conferencia de prensa que, si las bases así lo estiman, están dispuestos a paralizar totalmente sus actividades de promulgarse el primero de enero la nueva ley de tránsito. Quinteros dió a conocer 26 objeciones que su Confederación le ha hecho al cuerpo legal y que, agregó, no han tenido ninguna respuesta por parte del Ministerio de Transporte ni del Ministerio del Interior.

GABRIEL VALDES EFECTUO BALANCE ANUAL

El Presidente del Partido Demócrata Cristiano efectuó al mediodía de hoy un breve análisis del año que termina. En parte de él manifestó que la Alianza Democrática había decidido enviar una carta a los comandantes en jefe de las cuatro ramas de las fuerzas armadas, acogiendo el llamado efectuado por el General Fernando Matthei.

Añadió que su partido insistirá durante las próximas semanas en el contenido de dicha misiva. Por otra parte, se refirió extensamente a las restricciones impuestas por el régimen a la libertad de expresión. Dijo que "la libertad de Expresión constituye el fundamento de la democracia y la vida civilizada" y que sin libertad de expresión "la vida social pasa a ser una vida vegetativa". Añadió que al igual que el cerebro que se atrofia al dejar de recibir sangre, la sociedad sufre también consecuencias impredecibles. Pidió que se restituya completamente la libertad de expresión para que los medios informativos contribuyan a eliminar la corrupción que crecientemente se apodera de algunas esferas públicas y privadas.

Refiriéndose a los aspectos positivos del año, destacó el acuerdo de paz con Argentina que, según Valdés, no es beneficioso para el país pero que se le ha aceptado como lo que es. Indicó que quienes han sostenido las conversaciones de la mediación y llevado adelante la firma del tratado deberán responder ante la historia sobre su responsabilidad.

En términos elogiosos se refirió a la gestión de Raúl Alfonsín que "ha realizado grandes esfuerzos por reducir el gasto en armamentos". También alabó el retorno a la democracia en Uruguay y pronosticó "el casi seguro triunfo de Tancredo Neves en las próximas elecciones presidenciales de Brasil". "Chile quedará como un negro lunar en sudamérica", indicó.

INVITACION DE CLOTARIO BLEST

Clotario Blest, Presidente del Comité de Defensa de los Derechos Humanos y Sindicales (CODEHS), en carta hecha llegar a esta redacción "invita fraternalmente a los trabajadores a visitar la tumba del gran dirigente Luis Emilio Recabarren". El 19 de diciembre de este año se cumplieron 60 años de su muerte. La nota añade que "nos reuniremos en la plaza del Cementerio General el sábado 22 del presente mes, a las 11 horas".

CARTA DE LA AD AL MINISTRO DEL INTERIOR

Luego de conocidas las detenciones de dirigentes sindicales, políticos y de diversas organizaciones de derechos humanos de Arica e Iquique, la Alianza Democrática hizo llegar una carta de protesta al Ministerio del Interior.

Los firmantes del documento, Ricardo Lagos, Gabriel Valdés, Mario Sharpe y el Presidente del Colegio Médico, Juan Luis González, señalan: "queremos representar a Ud. del modo más enérgico la aberrante arbitrariedad que el gobierno está cometiendo en estos momentos, es decir, en plena celebración de Navidad, contra una cantidad no menor de 30 ciudadanos, pertenecientes a partidos políticos y organizaciones humanitarias, en Arica e Iquique".

Junto con informar que darán cuenta de estos hechos a las organizaciones internacionales, agregan que "la circunstancia de que Ud. como Ministro del Interior acepte seguir aprobando una política de tanta injusticia y arbitrariedad, lo hace responsable por el cúmulo de violencias, resentimientos y odiosidades que, sin duda, serán el efecto inevitable de este proceder".